

Anpassung an den Klimawandel

Die Auswirkungen des Klimawandels sind schon heute zu spüren - in der Schweiz, aber auch auf internationaler Ebene spielt das Klima verrückt: Lange Trockenheitsperioden, sich häufende Waldbrände und andere Extremereignisse wie Überschwemmungen und Sturmfluten zeugen von diesen Veränderungen.

Doch mit welchen Massnahmen können sich Bund, Kantone, Städte, Gemeinden und Unternehmen an die Folgen des Klimawandels anpassen? Und wie ist die Wirkung dieser Massnahmen im Verhältnis zu ihren Kosten zu beurteilen?

Unsere breite Erfahrung in den Bereichen Klimawandel, Risikomanagement, Naturgefahren, Wassermanagement, Raumentwicklung, Infrastrukturen und Gebäude erlauben uns, die Thematik ganzheitlich und integral zu beleuchten.

Wir unterstützen den Bund, Kantone, Städte, Gemeinden und Unternehmen mit folgenden Leistungen:

- Entwicklung und Interpretation von Klimaszenarien
- Identifizierung von individuellen Klimarisiken
- Erarbeitung einer Anpassungsstrategie
- Identifikation entsprechender Massnahmen zur Anpassung an den Klimawandel

Die Anpassung an den Klimawandel ist eine komplexe Querschnittsaufgabe. Um sie optimal zu lösen, nutzen wir einen integralen und interdisziplinären Ansatz. Dabei binden wir, wo immer möglich, die unterschiedlichen Akteure und Disziplinen direkt in den Prozess ein, von der öffentlichen Hand über Interessensgruppen bis hin zur Zivilbevölkerung. Mit solchen partizipativen Prozessen stellen wir sicher, dass die verschiedenen Sichtweisen und Ressourcen berücksichtigt sind, die Massnahmen akzeptiert werden und somit auch effektiv umsetzbar sind.

